
                           学校再開から１ヶ月  

                   今年は新型コロナウイルス感染防止のため４月から２ヶ間休校を余
儀なくされました。２回の登校日を経て，６月から学校を再開すること
ができました。「新しい生活様式」の中の学校生活への御協力ありがと
うございます。いろいろな制限もありますが，工夫して学校生活を進め
てまいります。今年も一年よろしくお願いいたします。 
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令和２年度第 1 号(2020/7/1 発行） 

 

名北の風 
 

新
入
生
宣
誓 

 

第
四
十
二
回
入
学
生
代
表 

 

髙
橋
茉
唯
（
山
下
中
出
身
） 

 

例
年
よ
り
早
く
桜
が
満
開
に
咲
き
誇
る

中
，
本
日
私
た
ち
二
百
八
十
名
は
名
取
北 

 
 

高
等
学
校
の
令
和
最
初
の
新
入
生
と
し
て

入
学
を
許
可
し
て
頂
き
ま
し
た
。
本
日
は
，

縮
小
と
い
う
形
で
は
あ
り
ま
す
が
，
私
た

ち
新
入
生
の
た
め
に
入
学
式
を
挙
行
し
て

い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 

私
た
ち
が
今
，
名
取
北
高
等
学
校
の
新

入
生
と
し
て
こ
の
場
に
い
る
こ
と
が
で
き

て
い
る
の
は
，
家
族
を
は
じ
め
，
多
く
の

方
々
の
支
え
が
あ
っ
た
か
ら
で
す
。
支
え

を
頂
い
た
方
々
へ
の
感
謝
の
気
持
ち
を
忘

れ
ず
，
恩
返
し
が
出
来
る
よ
う
，
学
習
や

部
活
動
に
励
ん
で
ま
い
り
ま
す
。 

 

こ
れ
か
ら
始
ま
る
高
校
生
活
に
は
期
待

も
不
安
も
あ
り
ま
す
が
，
今
ま
で
の
先
輩

方
が
築
き
上
げ
て
き
た
伝
統
を
守
り
，
新

た
な
仲
間
と
共
に
有
意
義
な
毎
日
を
過
ご

せ
る
よ
う
日
々
精
進
し
て
い
き
ま
す
。 

 

そ
し
て
名
取
北
高
等
学
校
の
校
訓
で
あ

る
，
「
人
間
愛
・
創
造
・
貢
献
」
を
胸
に
，

自
ら
の
目
標
に
向
か
っ
て
努
力
を
重
ね
て

い
く
こ
と
を
こ
こ
に
宣
誓
い
た
し
ま
す
。 

 
 

令
和
二
年
四
月
八
日 

    
 

    

学校再開に向けて～全校集会校長挨拶より～ 
                  宮城県名取北高等学校長 挽地裕之 

 生徒のみなさん、おはようございます。やっと学校が再開され平常登校が可能となり 
ました。長い自粛生活を強いられましたが、よく耐えてきたと思います。しかし、これ 
からも第２波・第３波のコロナウイルス感染症の蔓延が避けられません。したがって緊 
急事態宣言は解除されましたが「新しい生活様式」を自覚して取り組むことが求められ 
ることを忘れないようにしましょう。マスクの着用はもとより、登校前の検温や手洗い 
の励行、社会的な距離の確保など、ウイルス感染を防ぐ「思いやり」や「心配り」が必 
要になります。根拠もなくむやみに恐れることはありません。が、お互いに正しい知識 
を身につけ、感染を拡大しないように生活することが、これからは社会の常識として求 
められることになります。授業も昨年までのようなスタイルでは行えなくなります。 
先生方と協力して、新しいスタイルを創造しましょう。 
さて、マスメディアの報道で生徒諸君もご存じの通り、インターハイや県総体・地区総体などの各運動部

の大会が中止となりました。また、音楽コンクールや各文化系の発表の場も中止となっています。ウイルス
感染を防ぐには致し方のない中止とはいえ、大変残念に思います。インターハイや総体、各種コンクールな
どを目標に日頃から取り組んできた生徒諸君、特に現３年生を思えば、自分の力を発揮できないまま、引退
することになります。苦しいと思います。噛みしめていることと思います。その痛みにまずは、寄り添いね
ぎらいたいと思っています。辛い時は涙を流してください。生徒も先生も男も女も関係ありません。自分に
正直に泣いてください。涙を流し切ったあとには きっと光が見えてきます。人生には自分たちの予測に反
した出来事が起きてきます。それは避けられない試練として訪れます。目標を掲げて努力を積み重ねてきた
今までの歩みが無駄になることはありません。その道のりは未来の皆さんへの確かな礎となってやがて訪れ
る避けられない試練を跳ねのける力となっていきます。 
 ３年生の諸君。前を向いて，胸を張って進んでください。 
入学して貴重な２か月を自粛という形で迎えることになった新入生、昨年の経験を踏まえて新しい高校生

活をスタートさせようとしていた２年生も同じだろうと思います。 
それぞれの立場を思いやり、気持ちよく学校生活ができるように努めましょう。 

新型コロナウイルスと一緒に生活することを求められます。校長の私も含めてどんなに注意していても罹っ
てしまう危険性を０にすることはできません。遅かれ早かれ身近な先生や生徒や家族が罹ってしまっても、
責めることなく気持ちに寄り添い一日もはやく回復するよう支援していきましょう。罹った人をのけ者にし
たり、誹謗中傷したりすすることがあったら、校長の私が厳しく指導することになるでしょう。そうならな
いように生活しましょう。 
学校に登校できることを喜び・感謝することを忘れずに生活しましょう。 
これが生徒諸君にお伝えしたい学校再開のメッセージです。 

 

入学式を挙行しました 
 ４月８日（水），新入生２８０名を迎え，第４２回入学式を挙行しました。各教室で担任が呼名し，挽地
裕之校長が入学許可を行いました。新入生の代表が宣誓文を読み上げ，入学への心構えと抱負を述べてく
れました。 

 

 

 

 



学校再開初日の６月１日に，対面式を，放送で実施しました。生徒会長から歓迎の言葉が話され，新入生代表か
ら，高校での目標が話されました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

放送での対面式 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 宮城県名取北高等学校 】 〒981-1224 宮城県名取市増田字柳田 103   TEL 022-382-1261  FAX 022-384-8976 

HP https://natorikita.myswan.ed.jp/  mail  natorikita@od.myswan.ed.jp  （担当）教頭・原畑 聖子 

 

 

 

 

生徒総会 

６月１７日（水）に生徒総会を行いました。今年の生徒総会は，新型コロナウイルス感染防止の観点から，全
校生徒が一堂に会することができないため，放送を使って行われました。 

対面式新入生代表挨拶    

大沼 倖瑠（１年・名取一中出身）  

今日は，私たち新入生のために，このような場を設

けていただきありがとうございます。        

 私はこの名取北高の一員になれたことをとてもうれ

しく思います。そして，新たな環境での生活に不安と

期待を抱えています。今，世間で大きな話題となって

いる新型コロナウイルスの影響，また，中学校よりも

レベルアップした勉強についていけるかなど，不安な

ことがたくさんありますが，積極的に多くのことに挑

戦し，できるだけ早く新しい環境に慣れていきたいで

す。また，先輩方からのアドバイスなどを受けて，三

年間の高校生活がとても充実したものになるようにし

ていきたいです。 

 上級生の先輩方に，たくさんご迷惑をかけることが

あるかと思いますが，一日でも早く，名取北高校にふ

さわしい生徒になれるように頑張ります。 

 先輩方、これからもよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

今後の行事予定 臨時休業で行事予定の変更があります。現在決定していることについてお知らせいたし
ます 

７月 体育祭は 10月に延期       ８月  
９日(木)内科検診           ５日(水)閉講式 

 １５日(水)生徒会選挙          ６日(木)～２３日（日）夏季休業     
 ２３日(木)～２５日(土)３年学習会        学年毎に夏季講習が入ります。    
 ２７日(月)～８月７日三者面談     ２４日(月)開講式・１･２年課題テスト 
   
  

 
 
 
 

生徒会長挨拶   

小関 嵩士（３年・玉浦中出身） 

こんにちは。 

新入生の皆さんは，入学から一ヶ月が経ち，学校

生活に慣れてきた頃ではないでしょうか。 

一年生と廊下ですれ違ったときは，皆，打ち解け

ていて，緊張がほぐれているように感じました。 

今年はコロナの影響で様々なイベントが中止に

なってしまう可能性がありますが，そんな状況だ

からこそ普段の学校生活の中での楽しみを見つ

け，学校生活を豊かなものにしてほしいと思いま

す。学校生活において何か分からないことがあれ

ば，近くの２，３年生にぜひ聞いてみてください。

私たちも皆さんがより早く学校生活に慣れ，北高

生の一員として活躍してくれることを期待してい

ます。２，３年生の皆さんも普段の授業や部活動

に，これまで以上に積極的に取り組み，しっかりと

計画を持って学校生活を充実させてほしいと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒総会の議長を担当して 

           中鉢 航太（１年・名取一中出身） 

 僕が議長として特に大事だと思ったことは， 

いろいろなパターンを考えながら進行するということで

す。特に今年は，コロナの影響で，放送による生徒総会でし

た。他にも，議案が可決したパターン，否決したパターンを

考えながら進行したりしなければならなかったので，とて

も大変でした。今回，とてもスムーズに進行できたのは，副

議長や生徒会執行部の方々のおかげだと思っています。こ

の経験を生かして様々なことにチャレンジしたいです。 

 

 

 

 

 

↑各委員会委員長  教室の様子↓ 
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